



河原田っ子

河原田小学校だより

令和5年10月27日 第8号

P T A 親子バス遠足

河原田小学校 校長 浅見 淳一

11月11日(土)の「奥能登国際芸術祭2023」親子バス遠足について、詳細が決定しました。(保護者の皆様にはお伝えしてあります。)このPTA行事については、年度当初から計画していたものではなかったのにも関わらず、たいへん多くの保護者・児童の皆さんから参加申し込みをいただきました。誠にありがとうございました。

鑑賞を予定している作品(右図参照)は、今回既に一度行かれた方々のご意見を参考に選びました。きっと皆さんも楽しんでくださると思います。

この日が、皆様の思い出に残る素敵な一日になるように願っています。当日は、よろしくお願いいたします。



3校合同バス遠足

10月13日、1~4年生が3校(三井小、鶴巣小、本校)合同バス遠足を行いました。目的地は門前町。お天気にも恵まれ、素晴らしい体験をたくさんしました。

總持寺祖院では、座禅体験や拝観の他、スタンプラリーを行いながら巡礼ウォークをしました。専用の台紙に33カ所の祠(ほこら)と『慈雲閣』に設置してある巡礼印を全て押し、受付の『御朱印処』で満願の御朱印を

押印し、ようやくオリジナルの葉(しおり)をもらうことができました。それぞれ違う観音様の絵が描かれていて、「何あった?」とお互いに見せ合っていました。

門前児童館では、他の小学校の子たちと一緒に、お弁当やお菓子を食べたり、遊んだり、交流したりしました。

角海家や北前船資料館では、ガイドさんがいろいろと説明して下さい、新しいことを知ることができました。琴ヶ浜(鳴き砂の浜)では、残念ながら砂が鳴くことはありませんでしたが、楽しく遊ぶことができました。

3校の児童がさらに仲良くなった、いい遠足でした。



3校合同修学旅行

10月12日~13日にかけて、5・6年生が3校(三井小、鶴巣小、本校)合同修学旅行を行いました。2日間とも、絶好の修学旅行日和でした。

はじめに、いしかわ動物園に行きました。いろいろな動物を観て、児童たちも大喜びでした。中でも児童たちが一番熱心だったのは、お土産選びです。可愛いお土産が多く売っていたとのことで、最初の目的地にて、早く



もお小遣いを使い果たした児童が続出しました。



次に、サイエンスヒルズこまつに行きました。3Dアニメ映画「宇宙エレベーター」を鑑賞したり、「サイエンスマジック」を見たりしました。科学の手品ですが、本当に不思議の連続。最後に全ての手品の種を明かしてくれました。児童たちはそれでも不思議そう。身近な科学の不思議に触れ、知的好奇心を揺さぶられた児童たち

でした。その後の自由時間では、児童たちの数名が、「ヒルズ」と名のついた語源となった丘のような屋上に上がり、ボルダリングに夢中になっていました。

最後に、宿泊場所である「キゴ山ふれあい研修センター」に行きました。夕食の後、児童が一番楽しみにしていた「きもだめし」をしました。



翌日は、兼六園に行きました。徽軫(ことじ)灯籠前



で記念写真を撮りました。その後、金沢城公園を通り、「茜や」へ移動。加賀友禅の「きんちゃく染め分け」を体験しました。そして、「大友楼」へ移動。豪華な昼食をいただきました。

最後の目的地は、石川県立図書館。新しく立派な図書館に、児童は興味津々。あまり多くの時間はありませんでしたが、思い思いに新しい図書館を満喫しました。

地層見学会



10月23日、5・6年生が、本校裏手にある能越道工事現場に行き、重機で削ったばかりの地層を見学しました。6年生は、理科で地層の学習を、5年生は、流れる水の働きで、地層に関連する内容を学習したということもあり、とても興味深げに調べていました。

このような生きた教材が身近にあり、そしてそれを見学できる。ありがたいことですね。

普段は入れない工事現場であるのに、快くお世話くださった国土交通省の皆様、ありがとうございました。

この学習の様子は、北陸朝日放送のローカルニュースや、北國新聞、北陸中日新聞で紹介されました。

